



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

NOTA DE PRENSA N° 091-2013-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Expediente técnico para la construcción de nuevo hospital de Jaén concluirá en cuatro meses

La construcción de la infraestructura hospitalaria se realizará en 14 meses con una inversión superior a los 70 millones de soles, para beneficiar a más de 500 mil personas.



La elaboración del expediente técnico del nuevo hospital nivel II-2 de la provincia de Jaén concluirá a fines de agosto para su inmediata ejecución de la infraestructura, indicó el director de la Dirección Sub Regional de Salud (DISA Jaén), Simón Estrella Izarra.

La población de Jaén ve cumplir un reclamo histórico desde hace varias decenas de años que fue caballito de campaña de los anteriores presidentes regionales, congresistas y presidentes de la república pero nunca cumplieron, indicó el Dr. Simón Estrella Izarra, al momento de reconocer la voluntad política del presidente, Gregorio Santos Guerrero, por cumplir su promesa electoral en beneficio de la salud de los más pobres con el objetivo de ir cerrando brechas en Salud.

La construcción de la moderna infraestructura y equipamiento del hospital en la provincia de Jaén, significará una inversión superior a los 70 millones de soles para mejorar los servicios de salud de aproximadamente 500 mil personas de las provincias de Jaén y San Ignacio; además, beneficiará a los pobladores de los distritos del norte de la provincia de Cutervo y Santa Cruz que se ubican geográfica más cerca de Jaén.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

El radio de acción de atención del hospital de Jaén también beneficiará a la población de las provincias de Bagua Grande, Bagua Chica y Condorcanqui en la región Amazonas; por la región Piura se beneficiarán la población de las provincias de Huancabamba y Huarmaca; mientras que la población del distrito de Cañarís perteneciente a la región Lambayeque también se atienden en el hospital de Jaén por ubicarse más cerca.

Las nuevas especialidades que se implementará con la construcción del nuevo hospital II-2 de Jaén son: cardiología, neumología, neurología, nefrología, patología, radiología, imágenes, unidad de cuidados intensivos, etc. Que permitirá resolver enfermedades de alta complejidad y los pacientes ya no tendrán la necesidad de trasladarse a los hospitales de Chiclayo y Lima tal como lo estamos haciendo actualmente, indicó, Estrella Izarra.

DATO

La elaboración del expediente técnico se concluirá en 4 meses y la construcción de la infraestructura se realizará en 14 meses.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 24 de abril de 2013

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**